

Ángel Bello llega como líder del interinsular de rallysprint a la última prueba de la temporada

12/11/2024

El piloto del equipo Ángel Bello Motorsport volverá a subirse al Hyundai i20 R5 para pelear por un nuevo título en la temporada 2024. Junto a Miguel Reverón afrontará la séptima edición del Rallysprint La Gomera, escenario en donde ya venció en 2021 y en el que se juega una nueva corona.

Después de la vibrante jornada de hace unas semanas con motivo de la Subida Icod – La Guancha en la que Ángel Bello se coronó campeón de Canarias de Montaña, el piloto tinerfeño volverá a enfundarse la vestimenta de competición para pelear por un nuevo título en el actual curso 2024.

Se trata del interinsular de rallysprint que agrupa las pruebas de esta modalidad entre La Gomera y Tenerife. Precisamente, en la isla colombina se celebra este fin de semana la séptima edición del Rallysprint La Gomera, una prueba que no es nueva para Ángel Bello y en la que el tinerfeño ya logró ganar en su edición de 2021.

Con Miguel Reverón a la derecha, los de Ángel Bello Motorsport llegan encabezando este certamen tras la victoria en el ‘Comarca Sur’ y las segundas posiciones logradas en Arico y Atogo, lo que hace un total de 95 puntos en su casillero. Así, los del Hyundai i20 R5 tienen la posibilidad de sumar un entorchado que aún no figura en su palmarés.

Sin duda, será una prueba con muchos alicientes, no en vano, presenta la inscripción más numerosa de su historia y en su desarrollo coincidirá con el campeonato regional, provincial e interinsular. Los aficionados serán los grandes beneficiados del espectáculo que se podrá ver por las carreteras de La Gomera.

“Cambiamos de disciplina y lo hacemos en una isla que nos trae grandes recuerdos”, apunta Ángel Bello. “El Rallysprint La Gomera es uno de los más bonitos del campeonato. Tuvimos la fortuna de ganarlo en 2021 y, repetir ese puesto, nos valdría un nuevo título”, reconoce el tinerfeño. “Pero no va a ser sencillo, seguramente es la edición con mayor competencia y vamos a tener que trabajar mucho para optar al triunfo. El objetivo es hacerlo bien y pelear por los primeros puestos, así que veremos cómo se desarrollan este sábado las seis pruebas cronometradas”, subraya el líder del campeonato.

Este viernes, San Sebastián de La Gomera acogerá las verificaciones previas y la ceremonia de salida a partir de las 20:15 h. Para el sábado se reservan los tramos de ‘El Cercado – Arure’ (8 km a las 9:15 h, 12:30 h y 15:45 h) y ‘Arure – El Cercado’ (7,72 km a las 10:45 h, 14:00 h y 17:15 h). Serán cerca de 50 km cronometrados para despedir la temporada de rallysprint a nivel regional, provincial e interinsular.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Hyundai Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.